



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

trop de conflits armés, de crises internationales et de violations des droits des personnes dans le monde nous laissent consternés par le nombre de victimes qu'ils font et par les souffrances qu'ils causent. Pour chacun d'entre eux, je vous demande d'adresser à Dieu une pensée de prière et de supplication. Il y a des situations dramatiques qui perdurent dans le temps sans faire la une des journaux. Il y a des victimes à qui l'on refuse même la possibilité de faire connaître leur situation. Ce sont des souffrances sans voix.

C'est le cas, par exemple, du peuple des **Rohingyas**, minorité musulmane du Myanmar, dont les droits fondamentaux sont bafoués et qui subissent des privations de toutes sortes au point d'être contraints de trouver refuge au Bangladesh voisin. Dans leur tragédie on enregistre des meurtres en masse et des viols. Leurs maisons sont systématiquement détruites ainsi que leurs lieux de culte. Selon les Nations unies, les Rohingyas font partie des minorités ethniques les plus persécutées au monde. Ce sont là des raisons suffisantes pour présenter leur souffrance devant Dieu et nous inciter à faire écho à leur appel à l'aide.

Je vous invite donc le 27 juillet prochain à prier pour ce peuple sans négliger les autres situations de conflit. Que chacun de vous, avec sa propre communauté et selon sa tradition, poursuive l'engagement que tant de représentants de différentes religions ont pris à Assise le 27 octobre 1986.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, juillet 2025

+ Domenico Sorrentino, évêque